

DÜBENDORF FÜR ALLE

Wohnbauförderung durch aktive Liegenschaftspolitik

DESHALB BRAUCHT ES DIE INITIATIVE „DÜBENDORF FÜR ALLE“:

- Die Stadt wächst rasant: Trotz Bauboom fehlen bezahlbare Wohnungen und Gewerberäume.
- Unsere Stadt gehört zu den Regionen mit den höchsten Liegenschaftspreisen.
- Immobiliengesellschaften und Pensionskassen reißen günstige Altliegenschaften ab und bauen teure Wohnungen. Das treibt die Mieten in die Höhe.
- Die Stadt zieht immer mehr Arbeitsplätze an (Innovationspark!), ohne dass genügend Wohnraum geschaffen wird.
- Die Stadt muss, wo immer möglich, Bauland der Spekulation entziehen und Liegenschaften aufkaufen.
- Das Land soll im Baurecht für bezahlbare Wohnungen abgegeben werden.
- Die Stadt darf keine Liegenschaften mehr veräußern.